

partie ontarienne du diocèse étaient aussi présents à la cérémonie: le R. P. Valès, O. M. I., principal de l'école indienne de Coutchichim, le R. P. Costiou, O. M. I., curé de Fort Frances, et M. l'abbé C. Paillé, curé de Rainy River.

PROFESSION RELIGIEUSE A LA MAISON PROVINCIALE

Le 14 décembre S. G. Mgr l'Archevêque élu a présidé une cérémonie de profession religieuse à la Maison Provinciale des Sœurs Grises de Montréal à Saint-Boniface.

Ont prononcé leurs premiers vœux les Rdes Sœurs Délia Choquette, de Mariapolis, Man., et M.-Alice Marcoux, de Lorette, Man. Celles, dont les noms suivent, ont prononcé leurs derniers vœux: Sœurs Eléonore Rodier et Amélia Gauthier, de l'hôpital de Saint-Boniface; Sœurs Rose-Anna Grégoire et Claire Sauvé, de la mission de Lebret, Sask., et Sœur Clara Nadeau, de celle de Saint-François-Xavier, Man.

Le sermon de circonstance fut donné par M. l'abbé J.-H. Prud'homme, chancelier du diocèse.

A leur dernier chapitre, tenu en octobre, les Rdes Sœurs Grises ont décidé que toutes les Sœurs qui n'avaient pas encore prononcé leurs vœux perpétuels reprendraient leurs noms de famille et que les nouvelles garderaient leur nom à l'avenir. On revient ainsi d'une manière complète à l'esprit de la fondatrice, la Vénéralle Mère d'Youville, qui garda toujours le nom de famille par lequel elle était connue dans le monde avant de devenir religieuse. On sait qu'un nombre assez considérable de Sœurs Grises de Montréal portent leur nom de famille, mais ce nom était changé s'il y avait déjà dans la communauté une Sœur de ce nom. On distinguera désormais les Sœurs du même nom par leur prénom ou nom de baptême.

DING! DANG! DONG!

— La dépêche annonçant la nouvelle officielle de l'élection de S. G. Mgr Béliveau comme archevêque de Saint-Boniface est arrivée à l'archevêché le 17 décembre à 9½ du soir. Le lendemain, à 2 heures de l'après-midi, les cloches de la cathédrale et celles des nombreuses